

Il n'y a pas un seul ministre maintenant au siège du gouvernement; tous courent les comtés à la recherche d'électeurs. Du reste personne n'est surpris de voir un ministère soutenu par Mr. Barthe et présidé par Mr. Viger battre la campagne.

L'*Aurora* dit que Mr. Barthe est sûr de gagner son élection. Beau dommage s'il gagne ses électeurs!

On dit que Mr. Barthe se propose de prendre une grande part à la discussion de la liste civile. S'il ne prend grande part qu'à la discussion le public n'aura pas grande chose à dire.

La vieillesse était en grand honneur chez les Lacédémoniens. Apparemment que ces braves gens n'avaient pas de Neilsons ni de Vigers.

On dit que des marchands ont fait dernièrement banqueroute pour avoir acheté trop d'étoffes à couleurs changeantes; le peuple s'exposera au même malheur s'il se munit de marchandises de ce genre-là. On sait qu'on appelait jusqu'ici *gorge-de-pigeon* les couleurs qui varient selon le jour qu'il fait; on a changé ce nom-là depuis peu et on l'a remplacé par celui de *politique-Neilson*.

Mr. Viger a fait donation à Mr. Barthe d'une maison qui le qualifie. L'acte n'est pas écrit sur papier *timbré*; cela ne fait rien: le donateur et le donataire le sont assez.

Les élections de Montréal seront délicieuses d'après les signes qu'on découvre dans l'atmosphère tourbillonnante et nuageuse des journaux. On dit que les partisans des libertés populaires ont engagé les ouvriers du canal de Laclaire à leur prêter le secours éloquent de leurs bâtons et que les amis du gouvernement paternel de Sir Charles Metcalf se proposent de faire assommer leurs adversaires par tous les matelots, qui entendent le gouvernement responsable comme on le pratique à bord des frégates de sa Majesté. Ce sera une lutte magnifique sous un point de vue britannique et boxeur.

Montréal est à la tête de la civilisation.

Le *Journal de Québec* a fait l'éloge pompeux de Mr. Glackemayer et celui-ci a pris tout cela pour des sottises. Ma foi il n'a pas bien tort.

Par les élections générales qui approchent beaucoup de membres de l'ancien parlement perdront leurs places, selon toute apparence. Cela n'empêchera pas que beaucoup de ceux qui les remplaceront dans le nouveau y seront déplacés.

On dit que Mr. Daly est maintenant dans le comté de Megantic où il essaie, assure-t-on d'acheter le plus grand nombre de voteurs... pour les revendre en-